



あやめだより

令和7年3月号

「本年度のまとめと次年度に向けて」

校長 牧野 宏之

現在、学校では、本年度のまとめと次年度の教育課程の編成に取り組んでいます。近年、温暖化による気温の上昇について、大きな影響を受けています。本年度「特別警戒アラート」こそ出ませんでした、「熱中症警戒アラート」は9/21まで再三発令されました。教室での学習はエアコンのフル稼働により何とかしのぎましたが、様々な活動に支障がありました。その反省を踏まえ、次年度大きく変わる点についてお知らせします。

学校のプールは使わず、「サンゆうプール」を使用

- ・学校のプールは使わず、「伊豆の国市長岡温水プール（サンゆうプール）」を使用します。
 - ・室内温水プールのため、天候に左右されず計画通り実施できます。水泳も激しい運動であるため、熱中症警戒アラートが出ると学校の屋外プールは使用できません。
 - ・5/12～10/6の月曜日に水泳の授業を行います。施設は月曜が休館日のため貸切となります。
 - ・各学年、年間に5回、合計10時間実施、バスで移動します。
 - ・担任だけでなく、専門のインストラクターの指導を受けられます。
- 詳細について現在計画中で、子供たちの安全と技能向上に繋がるよう進めます。

運動会、涼しくなる11月に変更

- ・運動会を5月から11/6（木）に変更します。雨天順延11/7（金）。
- ・5月が過ごしやすい時季ではなくなってきました。体が熱さに慣れていない時季の突然の熱さは危険です。そのため、暑さや和らぐ10月を練習や準備に当て、過ごしやすくなる11月に実施します。
- ・平日開催については賛否ありますが、平日の代休日を避けること、土日はスポーツ少年団等の学校以外の予定が増えていること、給食の変更困難等を考慮し決定しました。

南っ子祭り、1学期に変更

- ・南っ子祭りを11月から7/4（金）に変更します。運動会を11月に実施するため、南っ子祭りは1学期に変更します。エアコンの効いた校内での活動なので天候に左右されず実施できます。

令和6年度は、運動会を1学期の「仲間作り・全校で協力して取り組む場」として取り組んできましたが、7年度は南っ子祭りがそのような位置づけとなります。秋の運動会では、学年の発達段階に応じて、力強く成長した姿を見ていただきたいと思います。

保護者、地域の皆様におかれましては、今後とも本校の教育活動への変わりぬご支援をよろしくお願いいたします。